



INFORMACIÓN DE PRENSA

GUÍA MICHELIN

Madrid, 9 de mayo, 2024

## **Una, dos y tres Llaves MICHELIN: al igual que las Estrellas MICHELIN reconocen a los restaurantes más destacados, los hoteles italianos tienen ahora su propia distinción**

- Por primera vez, la Llave MICHELIN aterriza en Italia, destacando 146 hoteles excepcionales
- Seleccionados por el equipo de inspección de la Guía MICHELIN, los hoteles que ofrecen las experiencias más destacadas del mundo ya se pueden reservar en las plataformas digitales de la Guía MICHELIN
- La ambición de la Guía MICHELIN es convertirse en la primera plataforma mundial independiente de reservas de restaurantes y hoteles excepcionales

Tras las primeras selecciones de la Llave MICHELIN para Francia, Estados Unidos y España, Michelin anuncia los nombres de los establecimientos galardonados en Italia. Un total de 146 hoteles y alojamientos han sido galardonados con una, dos o tres Llaves MICHELIN, que destacan las experiencias y estancias más sobresalientes del país.

Ofreciendo un servicio cada vez más completo, la selección de hoteles de la Guía MICHELIN proporciona a los usuarios recomendaciones para una experiencia de viaje completa. Otorgadas por el equipo de inspectores de la Guía MICHELIN sobre la base de estancias o visitas anónimas, e independientemente de cualquier etiqueta, estrella turística o cuota existente, las Llaves MICHELIN se han establecido como un nuevo punto de referencia internacional para los viajeros, guiándoles hacia alojamientos que destacan por su concepto hotelero único y su fuerte personalidad así como por una acogida y servicio de gran nivel.

### **En Italia, 146 hoteles y alojamientos han sido galardonados con una, dos o tres Llaves MICHELIN**

De los más de 500 hoteles de todo el país recomendados por la Guía MICHELIN, 146 han entrado en la primera selección italiana de las Llaves MICHELIN, que incluye 8 hoteles con tres Llaves MICHELIN, 31 hoteles con dos Llaves MICHELIN y 107 hoteles con una Llave MICHELIN. Desde edificios históricos transformados en hoteles excepcionales hasta innovadores hoteles boutique urbanos, escondites íntimos y palacios de renombre, esta primera selección ofrece una gran variedad de conceptos y propuestas.

Gwendal Poullennec, Director Internacional de las Guías MICHELIN, ha declarado: *“Con esta nueva distinción, la Guía MICHELIN ha dado un paso más en sus 124 años de historia al servicio de los viajeros. Siguiendo nuestro enfoque práctico, los inspectores de la Guía MICHELIN han elaborado esta nueva lista para compartir sus mejores experiencias hoteleras en Italia. Cada establecimiento galardonado con una, dos o tres Llaves MICHELIN es una joya labrada por los talentosos profesionales que trabajan en ellos. Los viajeros pueden utilizar las plataformas digitales de la Guía MICHELIN para filtrar y reservar los hoteles galardonados para estancias que esperamos sean inolvidables”.*



## Una, dos y tres Llaves MICHELIN

Del mismo modo que la Estrella MICHELIN reconoce a los restaurantes por su excelente cocina, la Llave MICHELIN reconoce a los hoteles que ofrecen unas estancias excepcionales. Son un nuevo punto de referencia para los viajeros, ya que valoran la experiencia global de la estancia y no solo las instalaciones.

Una Llave MICHELIN indica una estancia muy especial: El establecimiento es una auténtica joya con carácter y personalidad propios. Puede romper moldes, ofrecer algo diferente o simplemente ser uno de los mejores de su categoría. El servicio siempre va más allá y ofrece mucho más que los establecimientos de precio similar.

Dos Llaves MICHELIN indican una estancia excepcional: Un lugar realmente excepcional en todos los sentidos por el que merece la pena desviarse, donde siempre se garantiza una experiencia memorable. Un hotel con carácter, personalidad y encanto que se gestiona con evidente orgullo y considerable cuidado. Un diseño o una arquitectura llamativos y un verdadero sentido del lugar hacen de éste un espacio excepcional para alojarse.

Tres Llaves MICHELIN indican una estancia única: Aquí todo es asombro, lo último en confort y servicio, estilo y elegancia. Es uno de los hoteles más notables y extraordinarios del mundo y un destino en sí mismo para el viaje de su vida. Todos los elementos de una verdadera hospitalidad están aquí para garantizar que cualquier estancia perdure en la memoria.

### **8 hoteles galardonados con tres Llaves MICHELIN se consolidan como los lugares más extraordinarios del mundo**

Tres Llaves MICHELIN indican una estancia extraordinaria, digna de un viaje especial. En esta primera edición, 8 hoteles de Campania, Lacio, Umbría, Emilia-Romaña, Toscana y Véneto han recibido esta distinción, la más alta que concede la Guía MICHELIN.

Capri, una de las islas más pintorescas del mundo, alberga el **J.K. Place Capri**, un elegante hotel boutique encaramado a un acantilado con vistas al puerto de la antigua ciudad romana. Sus 22 habitaciones son obra del arquitecto Michele Bonan, que ha optado por tonos pastel y papel pintado estampado para darles un estilo clásico y urbano a la vez. La joya de la corona es la Suite Penthouse, con terraza privada y vistas panorámicas a la bahía de Nápoles. Las demás habitaciones también disponen de balcones propios desde los que admirar el mar. No muy lejos, en la costa de Amalfi, **Il San Pietro Di Positano** también se encuentra en un acantilado, en una ubicación ideal que permite a los viajeros disfrutar al máximo del paisaje marino. Las habitaciones, todas con terraza privada, son amplias y están decoradas con gusto. Otras características de la propiedad incluyen una majestuosa piscina excavada en la roca y un ascensor que proporciona acceso directo a una playa privada desde el vestíbulo del hotel.

En el pueblo medieval de Civita di Bagnoregio, una pareja italiana ha llevado a cabo una magnífica renovación del **Corte Della Maestà**, un íntimo hotel boutique de sólo 4 habitaciones. Los propietarios han conservado parte de los antiguos apartamentos del obispo para uso propio, mientras que el resto del edificio se ha transformado en un encantador bed and breakfast, que conserva todo el encanto tradicional. En Lisciano Niccone, el **Castello di Reschio** también ha sido objeto de una restauración de vanguardia. Ubicado en una gran finca rodeada por las pintorescas colinas de Umbría, este antiguo castillo del siglo X cuenta con una serie de habitaciones y suites cuidadosamente decoradas en un estilo ecléctico. Mientras que algunas de las suites más grandiosas ocupan la antigua sacristía de la



iglesia, la más extravagante se encuentra en la torre del castillo, donde se extiende a lo largo de cinco plantas. Además de su carácter histórico, esta dirección ofrece todas las comodidades modernas, incluida una espectacular piscina que parece fundirse con el césped.

**Casa Maria Luigia**, en Módena, es el hotel del multipremiado chef Massimo Bottura. Esta casa de campo, rodeada de hermosos jardines, cuenta con 12 habitaciones decoradas al estilo de un hotel boutique. También cuenta con piscina, pista de tenis y un sorprendente gimnasio que hace las veces de galería de arte. En Montalcino, el **Rosewood Castiglion Del Bosco** es una dirección llena de promesas culinarias: un restaurante con Estrella MICHELIN, un huerto ecológico y una escuela de cocina. La mayoría de las habitaciones y suites de este bucólico hotel, rodeado de 5.000 hectáreas de viñedos, disponen de una enorme terraza desde la que los viajeros pueden admirar los colores característicos del paisaje toscano.

Por último, en Venecia, el equipo de **Aman Venice** se ha hecho cargo de un palacio renacentista perfectamente conservado para crear un alojamiento de lujo donde las comodidades modernas se encuentran con la arquitectura de una época pasada. Las mejores habitaciones dan al Gran Canal, mientras que la suite epónima, situada sobre la puerta principal del palacio, ofrece una vista impresionante de este monumento veneciano. Para aprovechar al máximo el patrimonio de la Serenissima, el hotel ofrece excursiones dirigidas por chefs, historiadores y hombres y mujeres de letras. Los huéspedes pueden elegir qué faceta de la ciudad desean descubrir. También en Venecia, el Palazzo Vendramin, residencia aristocrática del siglo XV, alberga el **Hotel Cipriani, a Belmond Hotel**. Sus habitaciones se caracterizan por su paleta de colores pálidos y su estilo antiguo. El hotel también ofrece servicio de mayordomo y un exquisito desayuno, quizás el más romántico de todos.

### **31 hoteles que ofrecen una estancia excepcional han sido galardonados con dos Llaves MICHELIN**

Las direcciones seleccionadas en esta categoría se encuentran en Campania, Toscana, Valle de Aosta, Lacio, Lombardía, Trentino-Alto Adigio, Sicilia, Umbría y Véneto.

En Roma, el **Hotel Vilòn** brilla por su elegancia. Además de ofrecer una experiencia excepcional y un confort incomparable, destaca por su intimidad y su encanto residencial. Cada habitación de este edificio del siglo XVI adyacente al Palazzo Borghese ha sido transformada por el arquitecto Giampiero Panepinto y decorada por el decorador jefe Paolo Bonfini, para un resultado digno de un plató de cine. En Florencia, el viajero puede elegir entre el **Four Seasons Hotel Firenze**, situado en un palacio renacentista, o el **Palazzo Portinari Salviati Residenza D'Epoca**, que ocupa un famoso palacio del siglo XV en el que se ha recreado el ambiente romántico de la época que albergó a Beatriz, musa de Dante. Los huéspedes también pueden disfrutar del lujoso spa y del restaurante Atto di Vito Molica, galardonado con una estrella MICHELIN.

En Piegaro, **I Borghi Dell'Eremo** está dividido en tres "aldeas" distintas donde cada habitación combina modernidad y tradición, con detalles como paredes de piedra y techos con vigas. El **Therasia Resort** está situado en medio del impresionante paisaje de la isla de Vulcano. Los huéspedes de este complejo Sea & Spa pueden admirar la vecina isla de Lipari mientras nadan en sus piscinas en terrazas llenas de agua de mar, así como acceder a magníficas playas de arena negra y a un lujoso spa desde sus habitaciones de estilo relajado. El **Castel Fragsburg** (Merano), un elegante pabellón de caza reconvertido en hotel de lujo, está situado en una zona virgen del Tirol del Sur. Además de su entorno excepcional, este establecimiento seducirá a los viajeros por sus suites de gran belleza, realizadas por paredes con paneles y muebles de hierro forjado. También cuenta con una zona de spa única en la que los tratamientos se realizan con flores locales recogidas por el herborista jefe del hotel.



El **Forestis Dolomites** (Plose) tiene una identidad única gracias a su moderno diseño interior. Es un verdadero remanso de paz, con habitaciones bañadas de luz gracias a los imponentes ventanales con vistas a la naturaleza. En **Borgo San Felice** (Castelnuovo Berardenga), todo un pueblo se ha transformado en un hotel de lujo. Las habitaciones son a la vez contemporáneas y clásicas, con diversos elementos heredados de los edificios originales. El vino y la gastronomía también desempeñan aquí un papel fundamental, gracias en particular al restaurante Il Poggio Rosso, dirigido por el chef Juan Camilo Quintero, galardonado con una Estrella MICHELIN y una Estrella Verde MICHELIN.

### **107 hoteles galardonados con una Llave MICHELIN**

Esta distinción premia a los establecimientos que ofrecen una estancia muy especial como parte de la selección de hoteles de la Guía MICHELIN. Los 107 establecimientos galardonados con una Llave MICHELIN se distinguen tanto por su diversidad geográfica como por su variada oferta.

La Toscana destaca en esta categoría, con nada menos que 24 hoteles galardonados, entre ellos **Villa Fontelunga** en Arezzo, **Precise Tale Poggio Alla Sala** en Montepulciano y **Lupaia** en Torrita di Siena. También hay hoteles como el **Palazzo Margherita** (Bernalda), un elegante palacete del siglo XIX con nueve suites y que ocupa un lugar especial en el corazón del famoso director de cine Francis Ford Coppola. En la ciudad de Cagliari se encuentra **Casa Clàt**, un hotel boutique que encarna el refinamiento de la capital sarda. Las elegantes suites de inspiración urbana, diseñadas por el artista Giorgio Casu, llevan a los huéspedes a un viaje por diferentes épocas y cuentan con obras de otros artistas locales.

**Vico Milano** es un refugio confidencial del área de Milán con un estilo asertivo, dirigido por miembros de la misma familia. Los interioristas han conseguido crear un ambiente cálido en este hotel boutique, añadiendo al mismo tiempo detalles modernos como el bar de la casa. Si las orillas del lago de Como albergan más de un hotel de lujo, el **Passalacqua** destaca por sus magníficas habitaciones de estilo clásico y su esplendor discreto, que recuerda más a una casa de campo que a un gran hotel.

Durante 250 años, **Le Sirenuse** de Positano fue la residencia de vacaciones de una adinerada familia napolitana, que hoy dirige el hotel. Con sus típicos suelos de baldosas, ventanas arqueadas y habitaciones de suaves colores pastel, el interior de esta residencia es tan sencillo como encantador. En la capital italiana, el **Hassler Roma**, una institución regentada por la misma familia desde la década de 1890, destaca por dos cosas: su cálida acogida y su servicio profesional. Propiedad de la familia Ferragamo, el **Portrait Roma** es una casa adosada del siglo XIX transformada en un elegante hotel boutique urbano. El valor añadido de esta dirección, con vistas a la Plaza de España, es su bar en la azotea, donde los viajeros pueden disfrutar de cócteles junto al fuego.

Los huéspedes del **Byblos Art Hotel Villa Amista** (Corrubio) podrían pensar que están en un museo. En realidad, se trata de una villa del siglo XV a las afueras de Verona que alberga el restaurante Amistà, galardonado con una Estrella MICHELIN. Sus tranquilos jardines y fuentes conducen a un interior barroco realzado por numerosas obras de arte. En Savelletri di Fasano, la **Rocco Forte Masseria Torre Maizza** es una típica residencia enalada y lujosamente decorada. Por último, el **Sextantio Le Grotte della Civita**, en Matera, es famoso por sus casas excavadas en las colinas volcánicas, algunas de las cuales datan del Paleolítico.

Todas las recomendaciones de la Guía MICHELIN están disponibles de forma gratuita en el sitio web y la aplicación de la Guía MICHELIN. Desde estas plataformas, los viajeros pueden reservar una estancia en cada uno de los hoteles recomendados y beneficiarse de los mejores precios del mercado.



También pueden reservar un servicio de asesoramiento gestionado por expertos en viajes contratados por la Guía MICHELIN.

Después de Francia, Estados Unidos (Atlanta, California, Chicago, Colorado, Florida, Nueva York y Washington), España e Italia, la próxima selección de la Llave MICHELIN será Japón, el 4 de julio. Más adelante, a lo largo del año, le seguirán otros destinos.

#### **Sobre la Guía MICHELIN**

La Guía MICHELIN selecciona los mejores restaurantes y hoteles de los más de 40 destinos en los que está presente. Escapate de la gastronomía mundial, descubre el dinamismo culinario de un país, así como las nuevas tendencias y los futuros talentos. Creador de valor para los restaurantes gracias a las distinciones que atribuye cada año, la Guía MICHELIN contribuye al prestigio de la gastronomía local y al atractivo turístico de los territorios. Gracias a su riguroso sistema de selección y a su amplio conocimiento histórico del sector de la hostelería y la restauración, la Guía MICHELIN aporta a sus clientes una experiencia única y un servicio de calidad.

Las diferentes selecciones están disponibles tanto en versión impresa como digital. Son accesibles tanto por Internet como para todos los dispositivos móviles que proporcionen una navegación adaptada al uso individual, además de contar con un servicio de reserva online.

Con la Guía MICHELIN, el Grupo continúa acompañando a millones de viajeros en sus desplazamientos, lo que les permite vivir una experiencia única de movilidad.

#### **Sobre Michelin**

Michelin tiene la ambición de mejorar de manera sostenible la movilidad de sus clientes. Líder del sector del neumático, Michelin diseña, fabrica y distribuye los neumáticos más adaptados a las necesidades y a los diferentes usos de sus clientes, así como servicios y soluciones para mejorar la eficacia del transporte. Michelin ofrece igualmente a sus clientes experiencias únicas en sus viajes y desplazamientos. Michelin desarrolla también materiales de alta tecnología para diversas utilidades. Con sede en Clermont-Ferrand (Francia), Michelin está presente en 175 países, emplea a 132.000 personas y dispone de 67 centros de producción que en 2022 han fabricado alrededor de 200 millones de neumáticos ([www.michelin.es](http://www.michelin.es)).

DEPARTAMENTO DE COMUNICACIÓN MICHELIN

[comunicación-ib@michelin.com](mailto:comunicación-ib@michelin.com)

[www.michelin.es](http://www.michelin.es)

<https://guide.michelin.com/es/es>

[!\[\]\(0fb13ad0bfa3d86868cdd3883e5665b3\_img.jpg\) @Michelinespana](#) [!\[\]\(0f2e4c692d3a707bde52a963c276fa9a\_img.jpg\) @laGuiaMichelin](#) [!\[\]\(93aabb501be8babeace52d4ad55bd6b6\_img.jpg\) @Michelinespana](#)  
[!\[\]\(0ecd41724c1ab04f6ebcb2ec490d7eff\_img.jpg\) @MichelinNews](#) [!\[\]\(ab68903fc9758c1427de8243f7813b4e\_img.jpg\) @Michelin](#)

Ronda de Poniente, 6 – 28760 Tres Cantos – Madrid. ESPAÑA